

# 別府港湾・空港整備事務所通信

一生に一度がまた一つ

太平洋の白鳥に乗船しました



2019. 10. 16 別府港に寄港した練習船 日本丸。  
前日、船長外2名の方が事務所に表敬訪問され  
ご好意により、日本丸の内部を見学させていただきました



帆走(エンジンを切って風と帆で進む)時は  
この舵を使っています！  
完全な人力で、35トンを動かすので  
荒波の時などは4~8人がかりで  
ぶらさがるようにして動かすんですよ~☆

Hawaii 産の  
ヤシの実(天然たわし)

木の甲板をみんなで  
毎朝磨いています！



滅多にお目にかかることのない  
エンジン、電気、蒸気などの  
**制御ルーム**も  
今回特別に案内して頂きました！



どこまでも  
続きますように



別府市民の私たちよりも  
別府温泉に浸かってるかも？  
今年だけで3度目の別府！

### 日本丸の船長さん

気さくに色々教えてくださり  
ありがとうございました♪



さわやかな秋晴れだったこの日、  
停泊している日本丸に惹かれてか  
別府港には日頃よりも多くの方が  
行き交い、写真を撮ったり、船を  
眺めたりしていました。  
別府港が、地域の人たちにとって  
憩いの場にもなっているのだと  
改めて感じる事が出来る、良い  
機会になりました。

